

La cancha sanfernandina tendrá su primer partido nocturno con la nueva iluminación led.



Nueva iluminación led de estadio Jorge Silva Valenzuela se estrenará en la Liga de Primera

RICARDO OBANDO.

El próximo sábado se disputará el encuentro entre O'Higgins y Cobresal a contar de las 18.30 horas en la cancha de la avenida Manso de Velasco.

Un estreno a lo grande tendrá la nueva iluminación led del estadio municipal Jorge Silva Valenzuela de San Fernando. Luego de un par de meses de trabajo por parte de la empresa que ganó la licitación, los cerca de 80 millones de pesos invertidos para el recambio de las luminarias de sodio a led, se mostrarán para todo Chile a través de la televisión.

El sábado, a las 18.30 horas, se jugará el encuentro entre O'Higgins y Cobresal válido por la fecha 20 de la Liga de Primera, duelo que será el primero que se dispute en condición

nocturna tras las obras ya finalizadas. En los últimos días, especialmente tras la negativa de Codelco de facilitar el estadio El Teniente para la realización de este partido, la dirigencia celeste se movió rápido para gestionar utilizar la cancha de la Avenida Manso de Velasco, recinto donde han jugado como local durante todo el año y donde además está invicto.

En ese sentido, la semana pasada la gerencia general encabezada por Ricardo Boudon viajó hasta la provincia de Colchagua para ver en terreno la nueva iluminación, la que dejó una buena impresión, restando solo el

visto bueno de TNT Sports el cual llegó la noche del lunes, donde personeros del canal pisaron el terreno de juego y comprobaron la calidad lumínica del recinto -cerca de 600 lux en promedio- totalmente apta para la máxima categoría nacional. De esta manera, este martes, fue confirmado el partido en San Fernando en el mismo horario originalmente programado.

AHORA LE TOCA A SANTA CRUZ

La otra cancha de la región del Libertador que prontamente pasará a iluminación led será el estadio Joa-

quín Muñoz García de Santa Cruz. Con una cifra de inversión similar a la sanfernandina, se reemplazará los viejos focos por nuevos de 1.000 watts de potencia cada uno, mejorando así ostensiblemente la visión en el coliseo de la calle 21 de Mayo, la cual, hasta el momento, complica las transmisiones televisivas en la Liga del Ascenso.

Con esto, Santa Cruz se sumará al estadio Codelco El Teniente, municipal Guillermo Guzmán Díaz de Rengo y el municipal Jorge Silva Valenzuela de San Fernando que ya cuentan con moderna iluminación artificial. 

Aproximadamente con 600 lux cuenta el recinto colchaguino, mejor que varios recintos de Primera como el estadio Santa Laura, La Portada de La Serena o el Nicolás Chahuán de La Calera.

